



S'ENGAGER POUR CHACUN
AGIR POUR TOUS

PAS DE PRECIPITATION, SIGNONS LA PETITION !



L'état des lieux à la DFPE est catastrophique :

- Épuisement des équipes
- Souffrance professionnelle
- Surcharge de travail
- Mal être quotidien
- Manque d'effectifs
- Perte de confiance des familles
- Enfants en difficulté
- Dégradation de l'accueil des enfants

QUAND Y'EN A MARRE, JE LE FAIS SAVOIR !

Une action forte ne pourra être portée qu'avec un soutien FORT et MASSIF des personnels !

La **CFDT** vous invite à signer la pétition de « ras le bol » qui sera un appui stratégique majeur pour obtenir des améliorations tangibles.

La **CFDT** n'appelle pas dans l'immédiat à une action bloquante, mais se réserve le droit d'engager ultérieurement une mobilisation massive des personnels en septembre, pétition à l'appui ! Situation dégradée pas de rentrée.

Avec vous la CFDT agit pour replacer les agents au cœur des décisions

ENGAGEZ-VOUS REJOIGNEZ LA CFDT...